

Sujet : [INTERNET] Enquête publique La Jarrie Audouin - Avis favorable

De : Marine Cazaux <marineczx3@gmail.com>

Date : 19/03/2021 11:42

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Par le présent mail, je vous fais part de mon soutien au projet de La Jarrie Audouin.

J'ai la conviction forte que les énergies renouvelables doivent se développer ! Le monde de demain se décide aujourd'hui, la question est de savoir quel monde veut-on laisser à nos enfants ?

L'énergie éolienne n'émet pas de gaz à effets de serre et ne rejette aucun déchet toxique. C'est une énergie propre, sûre, inépuisable et réversible, elle a toute sa place dans une transition énergétique nécessaire.

Le projet éolien de La Jarry Audouin participe pleinement à l'atteinte des objectifs ambitieux que la France s'est fixée et présente de nombreux atouts:

- son implantation est parallèle à une ligne électrique Haute tension existante
- la réglementation impose une distance minimale des habitations les + proches de 500m: les éoliennes de la Jarry Audouin seront à + de 700 m !
- pratiquement aucune destruction de haies pour la construction, les chemins existants seront réutilisés en grande partie !

Je suis donc favorable à ce projet bien pensé !

Cordialement,

M. Cazaux

Sujet : [INTERNET] Pétition contre éoliennes

De : MORIN caroline <cmorin17@yahoo.fr>

Date : 18/03/2021 16:35

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour,

Je souhaite participer à la pétition contre le projet des éoliennes à la Jarrie-Audouin .

Je m'oppose formellement à l'installation de ces nouvelles éoliennes. Véritable pollution visuelle , leur mise en place est de plus une catastrophe pour l'environnement . Le secteur est déjà défiguré par la présence de nombreuses éoliennes.

Merci